

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

***HOMENAJE AL EX PRESIDENTE DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DEL
NOTARIADO LATINO DON PEDRO MARIO HGOBURU***

Acta de Sesión Extraordinaria Nº 85

En la ciudad de Buenos Aires, a los 14 días del mes de julio de 1975, siendo las 10.10 hs., se reúnen en la sede del Colegio de Escribanos de la Capital Federal, Avda. Callao 1542, en sesión extraordinaria, los miembros del Instituto Argentino de Cultura Notarial bajo la presidencia de su titular, don Francisco Ferrari Ceretti y con la presencia de los miembros de número don Jorge A. Bollini, don Carlos A. Pelosi, don Osvaldo S. Solari, don Mario A. Zinny, don Eduardo B. Pondé y don Miguel N. Falbo y de los adscriptos, don Ricardo Morello González, don José C. Carminio Castagno, don Salvador L. Spoturno y don Raúl A. Moneta, actuando como secretario don Laureano A. Moreira. Se deja constancia que el miembro de número don Francisco Martínez Segovia, el miembro extraordinario don Alberto Villalba Welsh y los adscriptos don Jorge F. Dumón, don León Hirsch, don José María R. Orelle, don Jaime Giralt Font y don Ernesto Vales y la secretaria, doña Hada E. Carballal,

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

imposibilitados de concurrir, han solicitado se les tenga por presentes. Pasándose a tratar el siguientes Orden del Día: Fallecimiento del escribano Pedro Mario Hegoburu. El señor presidente informa que el 1° del corriente se ha producido el fallecimiento del ex presidente de la Unión Internacional del Notariado Latino, el escribano uruguayo don Pedro Mario Hegoburu, destacando el inmenso dolor que ese infausto acontecimiento ha producido en el notariado latino y especialmente en el de su patria y de la Argentina, a los que se encontraba íntimamente vinculado por razones de afecto, sociales, profesionales e institucionales. En el desempeño de su profesión que ejerció desde el año 1936, se había destacado por su versación científica y la probidad que traslucía en todos sus actos. Institucionalmente en la Asociación de Escribanos del Uruguay, cuya comisión directiva integró de 1938 a 1941; de 1959 a 1963 y de 1963 a 1965, llegando a ser vicepresidente y presidente en ejercicio de la misma, director de la Biblioteca y Revista de la Asociación de Escribanos en diversos períodos, y en la Caja Notarial de Jubilaciones y Pensiones, a la que pertenecía desde su instalación el 6 de diciembre de 1941, de la que fue inspector jefe de la Sección Contralor, y Administrador General de 1971 a 1975, había dejado señalada la ruta que servirá de ejemplo. En ocasión de los Congresos Internacionales y locales, en Jornadas Notariales y en la Facultad de Derecho de su país en las que actuó en diversos períodos, como en ocasión del XII Congreso Internacional, realizado aquí en octubre de 1973, que le tocó presidir, evidenció una vez más las calidades que rodeaban su persona. Autor de numerosos trabajos científicos notariales, su firma apareció en la Revista de la Asociación de Escribanos del Uruguay, en la de la Facultad de Derecho de su país, en la Revista Notarial de La Plata y en los Cuadernos del Instituto de Historia de la Universidad Notarial Argentina en la que pronunció una relevante conferencia sobre Joseph de Esquibel, primer escribano de Montevideo. La docencia universitaria también contó con su eficaz colaboración, llegando a ser profesor titular de Derecho Notarial en la Facultad de derecho de Montevideo de 1972 a 1974. Por todo ello y por cuanto representaba Hegoburu para los notarios argentinos, había convocado a esta sesión extraordinaria, para rendirle homenaje, pidiendo se guardara un minuto de silencio en su memoria. Resolviéndose por unanimidad: 1°) Ponerse de pie y guardar un minuto de silencio como acto de solidaridad; 2°) Oportunamente, hacer oficiar una misa en sufragio de su alma; 3°) Adherirse a los homenajes que se le tributarán en su patria; 4°) Cursar nota de pésame, ratificatoria de la que el presidente ha enviado a su esposa, doña Helena Sealtritti de Hegoburu, y a la Asociación de Escribanos del Uruguay, con transcripción de esta Acta. No habiendo otro asunto que tratar, se dio por levantada la sesión, siendo las 10.18 hs. - Francisco Ferrari Ceretti, presidente; Laureano Arturo Moreira, secretario.